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Настройка

  

Дорогие Солнечные Братья! Я жду настройки на сеанс!

  

Мир и процветание в ваши души, дорогие наши ученики! Мы, ваши Учителя, поздравляем
вас с наступлением эпохи Водолея и приносим вам свои благодарности за те усилия,
которые вы приложили в провозвестие новой эры!

  

Как будто только что наступила новая эпоха?
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Теперь все позитивные сдвиги состоялись, и  окончательно Солнце взошло! Мир и
наступил, как наступает утро!

      

Но у нас столько войн и столько неурядиц! Что конкретно произошло, что вы меня так
поздравляете?

  

В Галактике зажглись новые звезды, они перешли окончательно, и вся Галактика вслед
за ними взошла на новый уровень своей жизни, более благоприятный по своим
внутренним параметрам и более продвинутый по энергиям. Это означает благоденствие
в космическом смысле, большая открытость и новые доступы в заветные заповедные
миры.

  

Как будто  и наш мир был таким закрытым и заповедным?

  

Планета была закрыта из-за проводившегося на ней эксперимента. Она действительно
находилась в тени для открытия на ней биологической жизни. Постепенно уровень
света на Земле увеличится, и ваша биология станет другой. 

  

Основанной на кремнии?

  

Не совсем. Основанной на новом иммунитете и пропитанной смолами, укрепляющими
тело и кости. Кремний вводится очень постепенно, и его доля в организме вряд ли
быстро вырастет. Здесь нужны другие нервы и  новая связь с сознанием клеток. Ваши
тела станут крепче и выгодней.

  

Как понять слово «выгодней»?

  

Сможете провести больше жизни в одном теле и добиться лучших результатов в своих
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жизненных опытах, побывать в путешествиях по всему миру без боязни заболеть или
заразиться, без особых физических трудностей.

  

А может быть, мы начнем летать?

  

Не скоро это еще будет. Пока можете об этом не думать. Вы летаете в разных
реальностях, которые вы посещаете во сне, а здесь пока нет такой мерности и тело
слишком тяжело.

  

Какова тема наших занятий сегодня?

  

Она будет посвящена раскрытию вашего сознания и ваших возможностей. Раскрытию в
большом смысле, переходу в новое состояние сознания, в новые оболочки тел, в новые
физические условия. Как будто мир раздвинется перед вами, и вы обретете новый
смысл жизни. До встречи!

  

  

Сеанс связи

  

Расслабление, призыв, поднятие в канале до Солнечного Братства.

  

Что происходит сегодня? Почему у нас сегодня открытие мира произошло, и наступила
Эпоха Водолея?

  

СБ раскрыли перед нами панораму космоса - так, как Они видят и знают об этом. И мы
видим на всех точках, где существует разумная жизнь, ликование, радость и праздник.
Может быть, это даже не сегодня, просто мы в это время, вот в этот момент пришли,
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когда Галактика отмечает Переход.  Мы ощущаем ликование  в сердце от той радости,
которая идет отовсюду. И сами СБ настолько радостные, теплые, добрые, что мы
понимаем, что они тоже это ощущают, видят.

  

У меня такое настроение, что самое страшное позади, что мы что-то прошли.  И сейчас
наша задача - жить новую жизнь, не оглядываясь назад.  

  

Хочу настроить вас, что   мы будем ощущать через эмоциональное тело, не через голову,
а через сердечный  центр.      

  

Я немножко попутешествовала: действительно очень много света в пространстве, все
пространство излучает, светится. Сейчас СБ будут подгонять нас под новые условия
солнечные, чтобы они соответствовали новому уровню Света. Это будет постепенно,
потому что все время идет рассвет, все время Галактическое Солнце восходит и
наполняет новыми и новыми энергиями. Наша задача – прочувствовать это. Конечно,
наши высшие тела этим занимаются, но нам интересно это осознать,  подтвердить, что
мы способны чувствовать и понимать на том плане, что мы соответствуем тому уровню
света, который сейчас возникает в Галактике.

  

Наступает Эпоха любви в Галактике? 

  

СБ: Эпоха любви завершаются, наступает Эпоха могущества.

  

Т.е. мы на одну ступень, немножечко отстали за счет того, чтобы мы развивали личное
индивидуальное могущество.    

  

Мы можем представить себя такой розой, как на картинке, но только  не такой темной, а
светлой, светящейся. Представим себе, что эта роза росла в  тени, поэтому мы не будем
сразу выходить на яркое солнце.   Наступает рассвет, пошел свет все больше и больше,
стало жарко.    
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Вы свои лепестки можете  широко раскрыть, и пусть в самую-самую глубину тоже
проникнет свет.     

  

Я наблюдаю  и сравниваю свои Солнечные аспекты до начала сеанса и сейчас, и у меня
над головой стоит какой-то темный аспект. 

  

Первый Солнечный аспект  обычный, такой как всегда. У второго есть голова к голове
темный аспект.

  

В первом Солнечном аспекте есть низ, это наши корни, уходящие в землю.  Там есть
ментальный аспект сознания, ниже астральный  и физический, есть и внутренние
аспекты земли 2 измерения.  А у второго Солнечного аспекта, у которого голова к
голове, нет «низа».  Мы почему-то оторваны от земли сейчас, нижняя часть земная
отсутствует, но зато появился космический двойник.

  

Человечество как таковое соединяет в нейтральной точке свет и тьму, и наша задача -
стать Всем Что Есть, не только Светом, но и всем пространством, которое включает в
себя все оттенки света и тьмы. При этом мы можем быть в любом аспекте,  и в этом
земном многомерном, и в этом космическом.

  

Я просто вижу, что это существо темное, которое стоит ко мне головой, голова в голову,
похож на положение  моего Учителя Ирека, когда он обучал меня ментальному плану.

  

Это существо многомерное, у него тоже множество тел в разных измерениях.

  

Это наш галактический аспект, который как Учитель соединился с нами. У нас есть
представление, что чем выше существо, тем больше в нем должно быть света. Но даже
наши аспекты Земного Братства, аспекты Христосознания могут светиться, а могут и
нет. Не имеет значения светимость, потому что мы можем на ментальном плане
включить свет и выключить. Здесь то же самое сейчас. Мне объясняют, что в Галактике
не обязательно все должно светиться. Это чисто физическое, земное представление,
что чем больше света, тем мы выше.
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В данный момент я прошу объяснить мне, почему я вижу этот свой Галактический аспект
не светящимся?

  

СБ:  Это сверхсвет. Это объяснил еще Друнвало Мельхиседек, когда рассказывал о
Меркабе, что самые крайние части Меркабы, ободок – темный, потому что скорость
света там превышает видимый человеческим глазом свет. Вибрации выше, чем мы
ощущаем свет, и поэтому он кажется нам темным.

  

СБ:  Совершенно верно. 

  

Для нас это настолько тонкий аспект, что он не включает видимый свет, как
рентгеновское излучение не видим, гамма-излучение не видим.  Нам каждому
предоставили такое соединение. Я посмотрела на группу - у всех у нас есть высшие
галактические тела, которые вошли голова к голове, и наши сознания соединились.
Точки сознания соединились, а тела  остаются отдельно друг от друга. И теперь мы
будем наши соединения тестировать.

  

СБ: Возноситься вы сейчас будете!

  

Мы можем этот аспект изменить так, как нам хочется, изменить в своем сознании,
зажечь или выключить свет. Сейчас потренируемся - через голову вверх. Ощущаем
ответ сердцем. Давайте попытаемся поговорить, послать невербальное сообщение, то
есть чувствами, не словами.  Мы направим вопрос и получим такой же ответ.    

  

Ты есть Галактика?

  

Я чувствую смех, такой довольный смех, как реакция на детский вопрос.   Галактический
аспект: Вселенная – это наше сознание. Галактическое сознание распространяется до
Вселенной, Все Что Есмь.   Прочувствуйте этот уровень. 
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Мы открываемся этому чувству и распространяем свои энергии вместе со знанием
нашего Высшего Аспекта до уровня вселенной.

  

Мы увеличиваем еще на одну ступень уровень нашего сознания, наши возможности.
Чтобы как-то осознать, чтобы наш ум понял хоть что-нибудь, мы сейчас сделаем
сравнение.  Мы включаем видение своего аспекта Земного Братства - планету с
окружающими ее вибрационными планами.      Скажем, мы вращаемся вокруг Солнца... и
Солнце тоже вращается, только медленней.  

  

Теперь мы можем сделать скачок сознанием и посмотреть физическую Галактику так,
как мы  привыкли видеть её на картинках. 

  

Обратите внимание, откуда вы смотрите. С какой позиции вы наблюдаете Галактику,
где наблюдатель?

  

У нас есть намерение посмотреть в астральном плане эту же самую Галактику.
Галактика расширилась, стала светлее и тоньше по  вибрации. Обратите внимание, что
она находится под 90 градусов к  физическому плану и она совсем другая. Она во много
раз больше, хорошо светится мягким светом.

  

Теперь посмотрим на Галактику в ментальном плане. Она многослойная, нет единого
центра, существует несколько уровней, и на каждом уровне есть своя Галактика. Слои
составляют собой перевернутую пирамиду, острием вниз. Внизу более плотные и темные
миры, вверху более широкие и тонкие миры. Чем выше (для нас) мерность, тем больше
объем. 

  

Теперь понятно, почему наши ментальные аспекты соединяются с нами своей нижней
частью. Они соединяются с нами своей более плотной частью, а более тонкие части
находятся выше.

  

 7 / 17



Раскрытие Галактики - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
24.11.2015 11:43 - Обновлено 24.11.2015 11:59

СБ: Правильно, догадались!

  

Переходим в огненный план. Мы на связи с Учителями и просто наблюдаем Галактику в
огненном плане.

  

Она маленькая, на мой взгляд. Это такой небольшой шар по сравнению с Высшим
Менталом...

  

СБ: Она в огненном плане молодая, совсем небольшая. Она развивается за счет
соединения с огненными телами тех существ, которые развиваются в Галактике. Это
старые души, пришедшие из другой мерности в нашу Галактику, их не так много, и
именно они и есть провозвестники новых энергий и изменений.  В Галактике пока еще
идет инволюционный процесс опускания сознания в плотность. Еще не раскрыты
огненные тела людей, которые в этой Галактике родились. 

  

А мы с вами, как я говорила, катализаторы, которые этот процесс ускоряют. 

  

СБ: Это небольшое огненное существо Галактики имеет очень глубокие мерности, если
пойти в глубину, то там  бесконечность.

  

Там атомный, субатомный мир, сознание присутствует на очень тонких, атомных уровнях,
поэтому они не занимают много места, нет пространства такого широкого...

  

Мы идем на следующий уровень - атмический план, план Всего Что Есть. Мы начинаем
сразу расширяться и охватывать огромные пространства в своем воображении,
ощущении. Этот план кажется необъятным,  бесконечным и пустым, но это  самый
развитый план, самый старый, потому что мы вышли на этот план из монадического
плана и стали создавать душу. Душа существует в самом старом виде, первоначальном.
Душа занимала все пространство, тут все сознания соединены в Единство, и ощущение
Всего Что Есть очень хорошее. Именно здесь сейчас развивается могущество. Те
сущности, которые имеют соединение с этим планом, на этом атмическом плане
выстраивают сейчас новые миры, проявляя таким образом свое творчество, творение и
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могущество.    

  

Ощущение раскрытия, разлития, растворения в этом пространстве, ощущение, что ты
Все Что Есть, потому что нет тебя отдельно где-то как человека. Ты везде
присутствуешь.

  

Что это нам дает? Как это расширяет наше сознание, как это знание помогает нам?

  

СБ: Прежде всего, не нужно себя считать земным  человеком. Вот ваше настоящее
сознание, и вы с этой  точки зрения уже можете судить, как вам помогает то, что вы
воплощаетесь на планетах, что вы воплощаетесь в ментальный телах, будхиальных
телах? Отсюда судите, как это вам помогает развиваться. Это будет правильная точка
зрения. Не считаете себя только этим маленьким человечком на планете Земля. 

  

Посмотрите,   огромное количество таких тел, таких сознаний, таких воплощений,
присутствий не только на планетах, но и в разных мерностях,  на искусственных сферах,
в потоках вещества, в материальных и магнитных полях, в свете, в радиационном
излучении – везде вы присутствуете в вашем сознании и развивайте себя со всех точек
зрения. Это наш коллективный аспект Всего Что Есть, и каждом из нас есть частичка,
крошечная часть этого. Но мы имеем это общее сознание и развиваем его совместно.

  

Я спрашиваю Себя Большую: зачем мне нужны эти воплощения? 

  

Ответ: мной движет лишь интерес - а что там? Появилось желание узнать -  как я могу
жить в этих точках?

  

Почему нам кажется здесь все пустынным? Потому что здесь нет ни мыслей, ни эмоций,
которые мы привыкли на Земле ощущать.

  

Мы неполноценно соединились с атмическим аспектом, потому что слишком сложно это
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сразу. Но мы можем ощутить комфорт существования, здесь хорошо, тепло, душевно. 
Ощущение красоты тоже здесь есть.

  

Пробуем сформулировать истину на этом уровне. Каждая истина начинает уводить в
свою сторону, она начинает индивидуально и независимо развиваться. Так мы
развиваем этот мир.

  

(Рассуждения об истинах в разных телах и мерностях).

  

Нам предлагают с точки зрения людей сформулировать истину. Кто я есть, например? 

  

У меня создалось впечатление, что Я Есмь Огонь и Свет, но я не Есмь Источник, я -
производная этого Источника, меня кто-то создал или, может быть, эманировал из себя и
наделил сознанием. И это есть моя истина, что есть Кто-то, Кто меня создал. 

  

Я есть существо, которое может совершенствоваться, улучшаться. Нужно увеличение
мощности и напряжения, могущества этой частички, этого сознания.   

  

Задаем Себе Большому вопросы:

  

Как я лучше могу себя пересоздать? 

  

Что я могу сделать для себя?

  

Как я развиваюсь?  
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Какой смысл этого совершенствования?  Зачем это все? 

  

  

На этом уровне я не нахожу смысла, кроме того, что  жить, расцветать... Какой-то
растительный смысл...  Сама жизнь есть смысл для этого существа...

  

Здесь настолько хорошо и комфортно, что человек здесь не нашел бы смысла
развиваться, делать какие-то усилия, потому что и так все хорошо, замечательно. 

  

Тут есть познание. Но вот какой-то цели, как  человеческого понятия, – нет. 

  

- Я как потенциал даже не пойму - хочу его раскрыть или нет. 

  

- Ощущение неинтересности на этом уровне.

  

На этом уровне  еще не было тех задач и целей, которые развились впоследствии в
более плотных телах.

  

Разум начал развиваться  ниже. Здесь как такового целенаправленного человеческого
инструмента – разума - нет.  Он будет развиваться позже для того, чтобы ускорить это
самосовершенствование и развитие на всех планах. И мы сюда свои задачи и свои
методы разума принесем.    Мы привнесем свою частичку - вот эту точку
самосовершенствования разума и сознания. Давайте, получим отсюда состояние
бесконечной радости и любви, внутреннего комфорта.     

  

Что, человеческое сознание и сознание вселенной несовместимы? 
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СБ: Представь себе, что ты родила ребенка, у него появились еще дети, у детей еще
дети, и те самые дети родились для развития вас - земного сообщества или Солнечного
Братства. Все поколения, все следующие уровни развития повышаются, поэтому
создание чего-то увеличивает ваш потенциал и развивает вас таким образом.   

  

Я поняла, что этот потенциал развивается неосознанно. Четкого осознания своих целей
тут нет. Оно потихонечку развивается, как  растение развивается... несоответствие
человеческому разуму, осмысленному и логическому. 

  

И Вселенная это как раз и получила - осмысление и  логику за счет таких гуманоидов,
как  мы. Мы даем глубокое осмысление, анализ, логическое постижение. И наши
будущие поколения еще больше привнесут этого в мир. В самой первой книге Санат
Кумара дал понятие – материя развивает разум. Те, кто коснулись материальных миров,
дают толчок развитию других планов за счет методики осознания.

  

      

  

Мы идем сейчас в Солнечное Братство, возвращаемся на уровень Солнечной системы.  
Сейчас начнется наше облучение. Эта работа была с сознанием, а сейчас пройдет
занятие с формами.  

  

На этом уровне нет мужчины и женщины, это самое простое, что у нас получится
прочувствовать. Мы можем соединиться с любыми Солнечными Учителями, которые
вокруг нас присутствуют.  

  

Для примера смотрим Саната Кумару. Он выделяется среди СБ. Безличностные энергии.
Это Коллективная сущность... стало очень жарко сразу – почувствовали огненную
Сущность. Здесь нет ни мужчины, ни женщины, это все слилось, опыт соединился в
единство. 
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Сила нейтральная, она просто есть. 

  

Любовь – и мужская, и женская. Любовь творца к себе, к созданию, к коллективу, ко
Всему Что Есть...

  

  

Есть ли дети на этом уровне?

  

СБ: Дети рождаются на планетах, как семена... Развиваясь в следующих сознаниях, они
постепенно прорастают сквозь астральное сознание, сквозь ментальное сознание в
будхиальное. Когда они дотягиваются до будхиального сознания, то одна из Сущностей
«прибирает» себе это сознание в свой коллектив.

  

Это земное тело, выходит, как биоробот? Почему это тело должно себе самостоятельно
привить следующие уровни сознания?

  

Всегда есть руководители, есть тот, кто опускает это тело, тот, кто прививает сознание
ему, т.е.,  Садовник – у фрагмента души. Он направляет развитие этого человека раз за
разом.   

  

Когда человек опускается в плотность, почему он теряет связь с астральным планом? 

  

Задача души - наработать обратную связь с астралом и с менталом,  эта связь какое-то
время существует (в детстве), а потом она теряется на физическом плане. И вот эту
обратную связь нужно наработать (то, что мы делаем). Большинство людей так и ходят
без связи с ВЯ.
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Есть еще люди и без ВЯ. У них есть Учителя, которые опустили душу на Землю, но нет
обратного движения сознания. Задача  человека  - соединить тонкие тела с разумной
частью человеческого сознания и выстроить их, активировать.  Активация Высших
аспектов идет по-разному.

  

Есть люди животного сознания, но их осталось немного. В тоже время, каждому такому
«биороботу» дано активировать свое высшее  тело – астральное, ментальное. Это
похоже на прививку. Скажем, ваше сознание привили к дереву (к физическому телу), и
вы активируете то, что было в этом сознании, эту многомерность активируете под
руководством Учителей. Они способствуют тому, чтобы вы этим занимались, толкают
вас, интерес создают, определенные ситуации, где вы встречаетесь с людьми... 

  

Вот теперь я понимаю Сета, который говорил, что существо, посеянное на Землю,
продолжает самостоятельно развиваться, даже если Сущность уходит с планеты или
системы.

  

  

Опускаемся в Земное Братство, в ментальное сознание. В этом земном сознании
собраны все ваши активированные ментальные аспекты Христосознания. 

  

Здесь не так много людей... нам нужно внести какую-то новую лепту на этот уровень,
поскольку этот уровень как-то немножко погас... Я вижу его, как такой... догматичный
уровень. Здесь такие «твердые» знания, какая-то жесткость, застылость... Это
ощущается, когда опускаешься свыше сюда...

  

Тут не хватает гибкости и подстройки, соответствия друг другу, то, что мы увидели у Б. 
Попечительницы. Для соединения в Единство нужно больше гибкости и полное
принятие друг друга. В каждой Школе и Семье есть какие-то фундаментальные знания,
которые не принимаются другими Учителями или Семьями.   

  

Нас немножечко облучают некой легкостью, свободой, убирают   фундамент, 
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фундаментальное знание, на чем мы зиждемся, потому что мы должны всё 
воспринимать «здесь и сейчас». Не когда-то что-то раньше мы прочитали, и на это
знание мы опираемся, а черпать непосредственно из информационного слоя Земли,
телепатически. Знания постоянно изменяются в наше время, развиваются, повышается
мерность, с которой знания воспринимаются Учителями (с другого уровня), и они
пытаются сразу нам передать то, что узнали сами.

  

Наш вибрационный план поднимается и ментальный план переходит в следующую
мерность, где не созданы пока фундаментальные знания. Здесь большая свобода и
другое наполнение.

  

Сейчас вы будете только здесь существовать. Вы словно вышли из древней
библиотеки и окунулись в живой мир.

  

Да, это как  Хроники Акаши - тоже поднялись на этот уровень, и мы сейчас
соответствуем этому уровню, мы можем здесь задавать вопрос и получать ответ
телепатически.  

  

Задаем простые вопросы и получаем ответы телепатически.

  

  

Теперь попробуйте меня найти на этом уровне, Наталью Котельникову.

  

Смотрим друг друга на уровне СБ.

  

Смотрим свой земной ментальный Аспект Христосознания.
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А теперь, если мы видим свои аспекты СБ и ЗБ, войдем в них и прочувствуем уровень
любви.   Чем отличается любовь на этих уровнях? 

  

На уровне СБ у меня все хорошо, а на уровне земного аспекта - такое большое
разочарование в любви, потому что, как мы ни стремимся, как мы ни работаем с собой,
на земном уровне в личной жизни и в отношениях с другими людьми, в отношении
планетарном пока все не соответствует уровню Христосознания. Я чувствую, что мой
аспект разочарован тем, что  всё пошло не так, как писал Крайон – не будет войн.
Началась война с Украиной, бомбежки в Сирии,   происходит совсем не то, что мы
ждали. Это  как удары по всему Христосознанию планеты, и это очень болезненно. 

  

Я ощущаю, что здесь любовь подвергается все время нападкам, ударам каким-то со всех
сторон. Наша задача - устоять и принять то, что Галактика перешла, и все равно у нас
будет здесь, на Земле,  лучше. Этот настрой должен, несмотря ни на что, сохраняться. 
Мы должны держать свет и любовь на Земле.

  

Ощутите, что сейчас мы на уровне Христосознания планеты на ментальном плане
держим ответственность за земную обстановку.  Видимо, у нас хорошая работа
происходит, потому что там много этих энергий. Мне подсказывают, что мы участвуем в
галактических совещаниях как представители Земли, в коллективном сознании, и
получаем оттуда и советы, и пожелания, и назначения, и должны их выполнять. Работа,
работа, работа там идет, такое рабочее состояние!  

  

Чувство различения в земном аспекте и солнечном тоже разные. В земном аспекте мы
различаем свет, тьму, серость,  все это нам очень важно. На Солнечном уровне у нас нет
таких мыслей, таких различений и даже попыток. Там все аспекты собрались, и нет
светлого и темного... такая демократичность.  Здесь мы озабочены установлением мира.
Там это все ушло, осталось на Земле.

  

Сейчас опускаемся еще на одну ступеньку ниже, на астральный план. У большинства из
нас астральные тела уже слиты с физическими, но все равно мы можем вычленить
астральный план. Попытаемся его рассмотреть. (Смотрим светлый и средний астрал).  

  

Теперь у нас есть возможность сравнить астральное тело и ментальное, и чем они
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отличаются.   Внутреннее эмоциональное ощущение: что я чувствую в этом аспекте? 

  

У меня ощущение, что я оставляю этот уровень, я закончила все здесь и ничего не
осталось.   Ощущение отработанного пространства, которое, как  космическая станция,
осталось пустым, ушла оттуда мысль, движение...  

  

 Все наши основные точки опоры ушли в ментал. Астрал  освободился для того, чтобы мы
сами создали этот мир своими убеждениями, своими простройками, программами,
которые внутри нас. Поэтому мы очищаем наши убеждения до чистоты,  до радости, до
света, чтобы мы выстроили в астрале замечательный мир без противоречий, в любви,
свете и радости.

  

Давайте поблагодарим свои высшие аспекты за то, что мы сегодня получили, осознали,
увидели, почувствовали. Поблагодарим и всех наших Учителей!

  

Я благодарю всех вас! Счастья, всего доброго, до свидания, до следующих встреч!
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